
ATA nº 51/2021 

9ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI 

 

Ao vigésimo quinto dia do mês de novembro de dois mil e vinte um, às nove horas, realizou-1 

se a reunião ordinária, via aplicativo meet, do Conselho Municipal de Direitos do Idoso – 2 

CMDI. Estavam presentes: Edson dos Santos Silva (Gabinete); Bruna Vignali Ramos Sutil 3 

(Secretaria Municipal de Educação); Guilherme Augusto Carminatti (Secretaria Municipal 4 

de Assistência Social); Angela Maria Silva (Fundação Municipal de Espostes – FME); 5 

Remerson Luiz Vicência (Diretoria de Trânsito e Transporte – DTT); Nair Medeiros Goularti 6 

(Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma – AFASC); Maria Inês Conti Vitor 7 

(Associação Internacional de Lions Club – LC Criciúma Rainha do Sul); Maria Scotti 8 

(Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paula – ILPI Asilo São Vicente de 9 

Paulo); Neiva Junckes Hoepers (UNESC); Olinda Soeth Marcos (Pastoral da Pessoa 10 

Idosa); Isabel Cristina Feijó (Polícia Civil SC); Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro 11 

do Sul); Maria Dione Gomes Antunes e Cleomara Bez Fontana Mazzuco (Hospital São 12 

José). Justificativas: Gilçara Pereira Correia (Secretaria Municipal de Saúde); Milly 13 

Christie Lima (OAB Criciúma/SC); Cássia Beatriz Villain (Fundação Cultural de Criciúma – 14 

FCC); Carolina Sônego Spillere (Secretaria Municipal de Assistência Social). Pauta da 15 

Reunião: 1. Levantamento do Quórum Regimental; 2. Apreciação da Pauta do Dia; 3. 16 

Apreciação da Ata nº 50; 4. Leitura das Correspondências Recebidas; 5. Apresentação, 17 

pelas representantes da OAB, do Protocolo de Rede Intersetorial de Atenção à Pessoa 18 

Idosa em situação de violência no Estado de Santa Catarina - Protocolo PISC e sua 19 

aplicabilidade; 6. Comissão de Projetos/FMDI: Projeto Ampliação da recepção e 20 

adequação do espaço externo do Asilo São Vicente e, Projeto Oficina de Musicalização 21 

para Idosos - Cruzeiro do Sul; 7. Apreciação das alterações no Regimento Interno; 8. 22 

Assuntos Gerais. A presidente iniciou a reunião cumprimentando a todos e, cumpriu o item 23 

1. Levantamento do Quórum Regimental, realizando a chamada nominal dos 24 

conselheiros. No assunto: 2. Apreciação da Pauta do Dia: A pauta foi aprovada.  3. 25 

Apreciação da Ata nº 50: Informou que a ata será encaminhada, via e-mail para todos os 26 

conselheiros para aprovação na próxima reunião. 4. Leitura das Correspondências 27 

Recebidas: Informou que não recebemos nenhuma correspondência. 5. Apresentação, 28 

pelas representantes da OAB, do Protocolo de Rede Intersetorial de Atenção à 29 

Pessoa Idosa em situação de violência no Estado de Santa Catarina - Protocolo PISC 30 

e sua aplicabilidade: a Presidente informou que a conselheira representante da OAB Milly 31 

Christie Lima não pôde participar desta reunião e informou que esta pauta será adiada 32 

para a próxima reunião ordinária. Também solicitou a todos os conselheiros que leiam o 33 

material sobre o Protocolo PISC que no próximo ano será pauta de discussões neste 34 

conselho e também com os parceiros da Rede de Proteção da Pessoa Idosa. 6. Comissão 35 

de análise de projetos FMDI. 2.1. Projeto do Asilo São Vicente de Paulo “Ampliação 36 

da recepção e adequação do espaço externo do Asilo São Vicente”. A conselheira 37 

Maria Dione Gomes Antunes explicou que o objetivo do projeto é ampliar a recepção e 38 

adequar a área externa do Asilo São Vicente no valor total de R$ 233.731,69 (duzentos e 39 

trinta e três mil, setecentos e trinta e um reais e sessenta e nove centavos). Informou que 40 

após análise da Comissão, foi solicitado uma readequação do projeto. A readequação foi 41 

feita e o parecer da comissão é favorável. A presidente Nair colocou em votação e o projeto 42 

foi aprovado por unanimidade. 2.2. Projeto da Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul 43 



“Oficina de musicalização para idosos – Grupo Musical Girassol”. A conselheira Maria 44 

Dione Gomes Antunes explicou que o objetivo do projeto é captar recursos para realização 45 

do projeto de atendimento gratuito para pessoas idosas na Oficina de Música, visando o 46 

fomento e valorização da cultura do município e região no valor total de R$ 50.722,22 47 

(cinquenta mil, setecentos e vinte e dois reais e vinte e dois centavos). A Comissão solicitou 48 

readequação do projeto, que foi feita. O parecer da comissão é favorável à aprovação do 49 

projeto. Após discussões e esclarecimentos, a presidente Nair colocou em votação e o 50 

projeto foi aprovado por unanimidade.  7. Apreciação das alterações no Regimento 51 

Interno: A Presidente sugeriu transferir para a próxima reunião devido ao já prolongado 52 

tempo de reunião e foi aprovada por todos. 8. Assuntos Gerais: 8.1. Comissão de 53 

Visitas. A presidente Nair explanou que foi realizar a visita junto com a conselheira Cássia 54 

Beatriz Villain na OSC Fundação Educacional de Criciúma – FUCRI/UNESC, que detém 55 

vários projetos dentre eles um que iniciou em 2013 chamado “Informática Para Melhor 56 

Idade” que nem precisam mais divulgar, todo ano tem fila de espera para o ano seguinte. 57 

E outro projeto chamado “Território Paulo Freire II” no qual eles resgatam a história dos 58 

bairros, começando pelos bairros Pinheirinho e Santa Augusta, através dos idosos, 59 

buscam memórias e narrativas. Além de todo o atendimento oferecido aos idosos através 60 

dos ambulatórios da área da saúde, tratamentos odontológicos entre outros. A Professora 61 

Neiva Junckes Hoepers falou sobre o projeto que está sob sua coordenação que é o 62 

“Programa de Atenção Multidisciplinar a Saúde do Idoso”, que é um projeto que teve início 63 

em 2009 e oferece atividades para que o idoso tenha um envelhecimento saudável, para 64 

que ele se torne independente, tendo conhecimento da sua fase enquanto idoso. O parecer 65 

da Comissão é favorável à inscrição da Entidade. Colocado em votação e a inscrição da 66 

FUCRI/UNESC é aprovada por unanimidade. 8.2. A conselheira Mirella pediu a palavra, 67 

convidou todos para o evento da Festival Solidário, que acontecerá no dia 12/12/2021 das 68 

15 às 20h00min, realizado pela Secretaria Municipal de Assistência Social. O conselheiro 69 

Guilherme pediu a palavra, explicou que o Festival Solidário será no domingo no Parque 70 

das Nações das 15h00min até as 20h00min, que é um evento idealizado pelo Secretário 71 

Bruno Ferreira convidou todas as entidades para se para vender seu produto e os recursos 72 

obtidos com as vendas ficará para a entidade, tendo apenas que entregar a prestação de 73 

contas até 5(cinco) dias após o evento na Secretaria Municipal de Assistência Social para 74 

que a mesma insira no Portal da Transparência. As doações recebidas como ingresso para 75 

o evento serão distribuídas entre as entidades que participaram. Guilherme solicitou que 76 

os demais conselheiros compartilhem e convidem seus familiares para participar e para 77 

quem puder levar um quilo de alimento será muito bem-vindo. 8.3. A conselheira Angela 78 

Maria da Silva pediu a palavra e sugeriu que seja elaborada resolução para que no período 79 

de férias a conselheira Maria Dione Gomes Antunes fique responsável por assinar os 80 

recibos de doação, a presidente Nair colocou em votação e foi aprovado por unanimidade. 81 

Nada mais a tratar, a presidente Nair agradeceu a presença de todos e deu por encerrada 82 

a reunião. Eu, Pâmela Fidelis Ghisi lavrei esta ATA que seguirá para aprovação e será 83 

assinada por todos os presentes. 84 

Angela Maria Silva _______________________________________________________  85 

Bruna Vignali Ramos Sutil _________________________________________________    86 

Cleomara Bez Fontana Mazzuco ____________________________________________  87 



Edson dos Santos Silva ___________________________________________________  88 

Guilherme Augusto Carminatti (Vice-Presidente) _______________________________  89 

Isabel Cristina Feijó  _____________________________________________________  90 

Maria Dione Gomes Antunes _______________________________________________   91 

Maria Inês Conti Victor____________________________________________________   92 

Maria Scotti  ____________________________________________________________  93 

Mirella Sombrio  _________________________________________________________   94 

Nair Medeiros Goularti (Presidente) _________________________________________  95 

Neiva Junkes Hoepers  ___________________________________________________  96 

Olinda Soeth Marcos  ____________________________________________________  97 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretária Executiva) ___________________________________  98 

Remerson Luiz Vicência __________________________________________________  99 


